

Antrag

Planung eines Bildungsbusses

Das Referat für Bildung und Sport kümmert sich um die Einrichtung eines Bildungsbusses für die Übernahme von Aufgaben eines Bildunglokals im Stadtbezirk 11 Milbertshofen/Am Hart, da hier bisher kein solches Angebot besteht.

Begründung:

Die quartiersorientierte Bildungsentwicklungsstrategie der regionalen Bildungslokale ist eine bewährte Methode zur Unterstützung von Kindern und Eltern vor Ort.

In fünf Münchner Stadtvierteln gibt es ein Bildungslokal, in 20 Stadtbezirken befindet sich demnach kein Bildungslokal, da oftmals keine geeignete Örtlichkeit gefunden wird. Dies ist leider auch in Milbertshofen/Am Hart der Fall.

Ein mobiler Bildungsbus die Mehrheit der Funktionen eines Bildunglokals wahrnehmen. Dazu gehören die häufig genutzte Bildungsberatung und die Vernetzung vor Ort. Eine Buslösung bringt die Vorteile gezielt Örtlichkeiten mit besonders hohem Handlungsbedarf regelmäßig besuchen zu können und in mehreren Stadtteilen gleichzeitig aktiv zu sein. So werden vor Ort bessere Lern- und Bildungschancen ermöglicht.

Ein Bildungsbus soll der Einrichtung fester Ladenlokale in den Stadtvierteln nicht entgegenstehen, aber eine sinnvolle Ergänzung bieten, bis diese realisiert werden können.

Thomas Schwed
Fraktionssprecher

Tina Pickert
Initiative